



# ちゅうりっぷぐみだより

平成29年12月4日(月)  
尚徳福祉会 馬橋保育園  
NO.9

寒さがまたいちだんと厳しくなってきました。うんと冷える日もありますが今年最後まで元気に過ごしていきたいと思います。11月はハサミに挑戦したり、お箸を使ったり手先を使う機会もつくりました。今月も子どもたちにさまざまな楽しい経験をしてほしいと思います。

ねらい…保育者や友だちとかかわりながら、ごっこあそびやことばのやりとりを楽しむ。

## ☆12月生まれのお友だち

3歳になります。



## 子どもたちの様子



①善福寺川緑地公園で焼き芋会がありました。芋を焼いているところから見る事ができ、焼き上がりを楽しみにしていた子どもたち。焼けた芋には「あったか〜い」「あまいね!」と味わう姿がありました。

②後日、新聞紙を絵の具で紫色に塗りました。すると「これ、お芋の色だ!」と言いながら筆を動かす子どもたち。紫色に塗った新聞紙は、丸めてさまざまな形の可愛い芋に変身しました。

③また別の天気がよい日、善福寺川緑地公園に全員で散歩に行きました。緑地の落ち葉に芋を埋め、「芋探し」を楽しみました。落ち葉から顔を出した芋を優しく拾い「見つけた〜!」と喜ぶ子どもたち。見つけた芋は、遠足でも背負った手作りリュックに入れ、大切に園まで持ってかえりました。

## ★異年齢交流の様子★

先月から、幼児クラスとの交流の時間を設けました。4歳児のゆり組とは、自己紹介から始まりました。ドキドキしながらも一生懸命名前を言う子どもたち。ペアを作り、一緒にゲームをしたり、緑地公園まで散歩に行ったり…。優しく接してくれる年上のお友だちの顔や名前も覚え、交流の時間を楽しみにしている様子の子たちです。

3歳児のすみれ組とは、先日作ったどんぐりのマラカスと一緒に合奏をしました。曲に合わせてマラカスを振り、音を出し、表現する楽しみを味わいました。今後も楽しい交流の時間を通して、幼児クラスへの憧れや期待をたくさん感じてほしいと思います。

## ぶくぶくうがい

先日、看護師による手洗い指導がありました。真剣に紙芝居を見て話を聞き、指導後には、「こうやって洗うんだよね〜」と、教えてもらったように丁寧に手を洗っていました。うがいの話もあったので、昼食後・おやつ後に『ぶくぶくうがい』を始めてみました。食事が終わるとコップを持ち水道に向かいます。うがいた水で服が濡れてしまうこともあり、まだまだ難しいことありますが、自ら楽しく進んで取り組んでいるので、その姿を見守っていききたいと思います。

## お知らせ

- ・18時以降のお迎えは1階【すみれ組】に来ていただきますようお願いいたします。
  - ・持ち物には名前の記入をお願いします。
  - ・スーパーの袋(2~3枚)、肌着を着替えカゴに入れていただくようお願いいたします。
- 休園日：12月29日(金)~1月3日(水)

## 今月の予定

8日 冬のパーティー / 12日 身体測定  
22日 避難訓練